

Les protestations des Français contre le projet de réforme du code de travail se multiplient



Paris, 9 avril, (RHC-PL).-Des milliers des Français poursuivent les protestations aujourd'hui contre le projet de réforme du code du travail proposé par le gouvernement car ils considèrent que ce projet porte atteinte aux droits des travailleurs.

Plus de 200 manifestations et meetings, convoqués par les principaux syndicats et organisations des étudiants, ont été organisés lors de cette journée.

La clameur du peuple a lieu au milieu d'un vaste dispositif de sécurité. Elle est marquée par des affrontements violents entre les manifestants et les forces de l'ordre. Les protestations qui exigent l'élimination de ce projet de réforme du code du travail durent depuis un mois.

Le Mouvement **Nuit debout** organise des assemblées populaires, des concerts et des débats intenses dans tout le pays pour aborder des thèmes concernant la démocratie participative, la destruction globale du système capitaliste, les difficultés dans le secteur du logement et la crise migratoire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/90003-les-protestations-des-francais-contre-le-projet-de-reforme-du-code-de-travail-se-multiplient>



Radio Habana Cuba